

2024年1月19日

中日新聞社 代表取締役社長 大島宇一郎 様

学校法人椋山女学園 理事長 椋山泰生

貴社 2023年12月23日朝刊記事について

拝啓 新春の候、貴社におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は本学園のために格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、標記のことにつきまして、30面に掲載の下條大樹記者執筆の記事におきまして、本学園が設置する小学校において、いじめが行われ、あたかもそのいじめが放置されていたかのような印象を与える記事が掲載され、当該記事に対して複数の批判と混乱が生じました。本学園が設置する小学校においては、本件に対し、児童、保護者、愛知県等と連携をし、真摯に対応をしてきたところであります。

しかしながら、今回の貴社の記事は、一方的な見地に立った取材からなる記事となったこと、また、本件とはかかわりのない他の小学校で起きた記事を掲載することにより、本学でいじめを放置しているような印象を持ちかねない記事となっていたことについては、印象操作、偏見報道であると言わざるをえません。

当然、日本国憲法で保障された言論、出版、表現の自由は尊重されなければなりません。

しかし、報道機関として公正中立ではない記事を掲載されることは甚だ遺憾であります。

今回の件については、本学園といたしましても引き続き善処してまいります。貴社におかれましても、取材姿勢を改めるなど適切にご対応をいただくよう切に願うものであります。

敬具